

**Wenn du bei Nacht den Himmel anschaust,
wird es dir sein, als lachten alle Sterne,
weil ich auf einem von ihnen wohne,
weil ich auf einem von ihnen lache.**
(Antoine de Saint-Exupéry)



Schweren Herzens müssen wir Abschied nehmen von unserem Schüler

Mustafa Mohammad

geboren 20. Oktober 2008 in Syrien. Er ist nach langer Krankheit am 30. Juni 2018 leider von uns gegangen.

Wir werden ihn stets in guter Erinnerung behalten.

Den Eltern entbieten wir grossen Respekt und viel Kraft in dieser schwierigen Zeit!

Schülerinnen und Schüler, die Lehrerschaft, die Schulleitung der Schule Münchenbuchsee und die Bildungskommission.